



# CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

7 de septiembre de 2023

## COMUNICADO DE PRENSA

### **Embajadores de los países miembros e invitados especiales visitan la SECMCA con ocasión de la celebración de la independencia de las repúblicas centroamericanas**

El miércoles 6 de septiembre de 2023 se realizó en la sede de la Secretaría Ejecutiva del Consejo Monetario Centroamericano (SECMCA) un encuentro con los excelentísimos embajadores y embajadoras, y otros funcionarios del cuerpo diplomático acreditado en Costa Rica, de las repúblicas de Guatemala, El Salvador, Honduras, República Dominicana y Colombia.

La actividad fue organizada por la Secretaría Ejecutiva como celebración del aniversario de la independencia de las cinco repúblicas centroamericanas, y con el objetivo de continuar estrechando los lazos de amistad que unen a nuestros países, entre sí y con la institucionalidad regional, todo ello en el marco de las actividades de preparación del sexagésimo aniversario del Consejo Monetario Centroamericano y la Secretaría Ejecutiva, que se celebrará en febrero del 2024.

En el ámbito de dicho encuentro, el Secretario Ejecutivo del CMCA, señor Odalis F. Marte Alevante, dio la bienvenida a los excelentísimos invitados, agradeciendo su amable presencia, resaltó la importancia del encuentro, e hizo referencia a los retos y desafíos del trabajo del Consejo y la Secretaría Ejecutiva para velar por la estabilidad macroeconómica de nuestros países, en coordinación con los bancos centrales. Asimismo, presentó algunas iniciativas y proyectos relevantes del actual plan de actividades del Consejo y la SECMCA, como son la base de datos de estadísticas regionales SECMCADATOS, el Sistema de Interconexión de Pagos SIPA, las investigaciones, informes y publicaciones periódicas, y el trabajo conjunto con otros órganos regionales en proyectos y en actividades de capacitación.

Por su parte, el asesor legal de la SECMCA, señor Ricardo Rodríguez, hizo una breve semblanza histórica de los procesos de integración centroamericana desde la independencia hasta nuestros días, los cuales buscan convertir a Centroamérica en “una región de paz, libertad, democracia y desarrollo”, tal como reza el artículo 3 del

**SECRETARÍA EJECUTIVA DEL CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO**

Tel: (506) 2280-9522 ~ Internet: [www.secmca.org](http://www.secmca.org) ~ E-mail: [secmca@secmca.org](mailto:secmca@secmca.org) ~ San José, Costa Rica



## CONSEJO MONETARIO CENTROAMERICANO

Protocolo de Tegucigalpa de 1991; resaltó el importante rol que ha tenido para la región el Consejo Monetario, desde su creación por los bancos centrales en febrero de 1964, señalando algunos momentos históricos relevantes, e hizo énfasis en cómo el CMCA ha servido como punto de encuentro y diálogo, de investigación y capacitación, de coordinación y cooperación entre los bancos centrales, colaborando con ellos en sus objetivos de estabilidad macroeconómica, con el fin último de avanzar hacia mayores niveles de bienestar y desarrollo en favor de los pueblos centroamericanos.

Durante el encuentro, las altas autoridades diplomáticas pudieron además compartir con los funcionarios de la Secretaría Ejecutiva, quienes provienen de todos los países miembros. El Secretario Ejecutivo y el Subsecretario Ejecutivo del CMCA agradecieron la visita de los señores embajadores y el interés mostrado por ellos sobre el trabajo del Consejo y la Secretaría a favor de los países miembros y sus aportes para el proceso de integración económica regional.